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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Estadual de Agricultura Familiar, a Secretária
Estadual  de  Meio  Ambiente,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a
necessidade  de  disponibilizar  um  veículo  -
modelo “pick up” para atender as demandas da
Secretaria de Meio Ambiente do município de
Matupá-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de disponibilizar um veículo - modelo “pick up” para atender as
demandas da Secretaria de Meio Ambiente do município de Matupá-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual a necessidade de disponibilizar um veículo - modelo “pick up” para atender as demandas
da Secretaria de Meio Ambiente do município de Matupá-MT.

Recebemos o Ofício nº 08/2021, em nome do Secretário de Meio Ambiente do município de Matupá-MT,
VALDEMAR FRIGERI e Secretária de Agricultura – ANDREIA FERDINANDO VAREA, o qual traz a este
gabinete a demanda referente ao município de Matupá.

Em razão da falta de recursos no município, a Secretaria de Meio Ambiente conta apenas com um veículo
para fiscalizações, atividades do aterro sanitário e Bota Fora, além das demandas na zona rural.

E para melhor atender a população de Matupá – MT é que apresentamos a demanda para que o poder
executivo estadual, em parceria como a gestão municipal possa atender o pleito dos secretários com a
disponibilização de um veículo para complementar a frota e auxiliar nas fiscalizações pertinentes ao meio
ambiente e agricultura.
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 Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Novembro de 2021

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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